

**MAPFRE Y CATTOLICA NO LLEVARÁN ADELANTE
EL PROYECTO MAPFRE CATTOLICA AUTO**

Ambas entidades estudiarán nuevas vías de colaboración en el mercado italiano

Se comunica que MAPFRE y CATTOLICA no llevarán a cabo la proyectada “joint venture” MAPFRE CATTOLICA AUTO, que no ha recibido la preceptiva autorización del ISVAP por las diferencias surgidas respecto a los términos de la gestión compartida en el gobierno de la nueva sociedad, y de la colaboración prevista de la Red de CATTOLICA.

MAPFRE y CATTOLICA, que mantienen una larga trayectoria de buenas relaciones institucionales, realizarán estudios adicionales para identificar nuevas áreas y formas de colaboración, tanto en el plano industrial como en el institucional.

En ese marco, MAPFRE, que con ello reduce sus compromisos de inversión en los 473 millones de euros previstos para el proyecto MAPFRE CATTOLICA, tiene intención de mantener su participación accionarial en CATTOLICA, que actualmente asciende al 8,5%.

Madrid, 14 de noviembre de 2007

Para más información contactar con la Dirección General de Comunicación y Responsabilidad Social de MAPFRE (teléfono 91 581 81 96, 91 581 87 14; fax 91 581 83 82, correo electrónico susanadiaz@mapfre.com; joaquinhernandez@mapfre.com).